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ABSTRAK 

Rohmania. siti2021.Analisis nilai  karakter religius  film  upin dan ipin  episode 

terbaru raya besar (idul adha ) skripsi pendidikan agama islam, 

fakultas agama Islam, Universitas Yudharta Pasuruan. Pembimbing 

DR. Achmad Yusuf, S.PdI.,M.Pd 

Kata Kunci :Nilai Religius . Film Upin dan Ipin 

Nilai regius merupakan cerminan ketaatan manusia terhadap AllahSWT, 

yang diwujudkan dalam sikap dan perilaku menjalankan syariat Islam, toleransi 

terhadap ummat yang beragama lain; meliputi tiga aspek, yakni relasi individu 

dengan Allah SWT, dengan sesama manusia dan dengan alam semesta. Wujud 

nilainya berupa cinta damai, toleransi, menghargai perbedaan agama, teguh 

pendirian, percaya diri, kerjasama lintas agama, anti buli dan kekerasan, 

persahabatan, ketulusan, tidak memaksakan kehendak, melindungi yang kecil dan 

tersisih. dalam konsep nilai religius  yang perlu ditanamkan untuk menjadi insan 

kamil. Dan juga dalam nilai Religius dalam karakteristik terkait Amal jariah dan 

saling tolog menolong 1) nilai nilai Religius dalam Film Upin dan Ipin 2) konsep 

Nilai Nilai Religius Upin Dan Ipin 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitiann 

(Library research).Data dan Sumber Data terdiri data primer dan sekunder. 

Teknik pengumpulan data meliputi buku-buku yang relevan, laporan kegiatan, 

foto, film dokumenter, dan data yang relevan dengan penelitian. Teknik Analisis 

DatamenggunakanAnalisis isi atau contec analysis, Pengecekan Keabsahan 

temuan penelitian teknik keabsahan data  

Hasil penelitian yang mencangkup beberap focus penelitian diantaranya: 1) 

Nilai nilai Religius dalam Film Upin dan Ipin dalam Episode tersebut 

mengandung nilai religius dengan beramal jariah dan saling tolong menolong 

dalam dalam pelaksanakaan hari raya besar (idhul Adha) ,2) konsep Nilai Nilai 

Religius film   Upin dan Ipin Penanaman nilai dalam bentuk menanamkan nilai-

nilai pendidikan agama dan moral. Karena dalam Pendidikan tersebut utuk 

menjadikan Anak didik lebih tau dalm mempraktikan Dalam kehidupan Sehari-

hari kebiasaan atau krakteristik yang baik dengan menamkan Amal Jariah. 
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ABSTRACT 

Rohmania.siti 2021. Analysis of the religious character values of the film Upin 

and Ipin, the latest episode of Raya Besar (Idul Adha) Islamic religious 

education thesis, Faculty of Islamic Religion, Yudharta University, Pasuruan. 

Advisor DR. Achmad Yusuf, S.PdI.,M.Pd 

Keywords:Religious Values . Upin and Ipin Movie 

Regius values are a reflection of human obedience to Allah SWT, which is 

manifested in the attitude and behavior of carrying out Islamic law, tolerance for 

people of other religions; includes three aspects, namely the individual's 

relationship with Allah SWT, with fellow humans and with the universe. The 

values manifest in the form of love of peace, tolerance, respect for religious 

differences, firm stance, self-confidence, interfaith cooperation, anti-bullying and 

violence, friendship, sincerity, not forcing their will, protecting the small and 

excluded. Kamil people. And also in religious values in characteristics related to 

Charity and mutual help 1) religious values in Upin and Ipin films 2) the concept 

of Upin and Ipin religious values. 

This research uses a qualitative approach and the type of research (Library 

research).Data and Data Sources consist of primary and secondary data. Data 

collection techniques include relevant books, activity reports, photos, 

documentaries, and data relevant to the research. Data analysis technique  

useContent analysis or context analysis, Checking the validity of research findings 

data validity techniques. 

The results of the research that cover several research focuses include: 1) 

Religious values in Upin and Ipin Films in the Episode contain religious values by 

doing charity and helping each other in the implementation of major holidays 

(Idhul Adha), 2) the concept of Religious Values in the film Upin and Ipin 

Instilling values in the form of instilling the values of religious and moral 

education. Because in this education, it is to make students know more about 

practicing in everyday life good habits or characteristics by instilling Charity 

Jariah. 
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 مستخلص البحث

 

Rohmania.siti 2021.تضهُم لُى انشخظُح انذَُُح نفُهى  Upin و Ipin  انضهمح ،

نهتشتُح انذَُُح الإعلايُح ، كهُح انذٍَ  (عُذ الأػضً)خُشج يٍ أؽشوصح ساَا تُغاس الأ

 S.PdI.  ،M.Pdأصًذ َىعف ، . انًغتشاس د. الإعلايٍ ، رايعح َىداستا ، تاعىسواٌ

 

 Ipin Movie و Upin .انمُى انذَُُح: الكلمات الدالة

هٍ اَعكاط نطاعح الإَغاٌ لله عثضاَه وتعانً ، وانتٍ تتزهً فٍ  Regius لُى

يىلف وعهىن تُفُز انششَعح الإعلايُح ، وانتغايش يع أتثاع انذَاَاخ الأخشي ؛ َتؼًٍ حلاحح 

لًُها . رىاَة ، وهٍ علالح انفشد تالله عثضاَه وتعانً ، يع إخىاَه يٍ انثشش ويع انكىٌ

يضثح نهغلاو ، وانتغايش ، واصتشاو الاختلافاخ انذَُُح ، وانًىلف انضاصو ، وانخمح تانُفظ ، 

وانتعاوٌ تٍُ الأدَاٌ ، ويكافضح انتًُش وانعُف ، وانظذالح ، والإخلاص ، وعذو فشع 

. فٍ يفهىو انمُى انذَُُح انتٍ َزة غشعها نتظثش تششًا. الإسادج ، وصًاَح انظغاس وانًهًشٍُ

انمُى  (1وأَؼًا فٍ انمُى انذَُُح فٍ انخظائض انًتعهمح تانعًم انخُشٌ وانًغاعذج انًتثادنح 

 Ipin و Upin يفهىو انمُى انذَُُح (Ipin 2 و Upin انذَُُح فٍ أفلاو

تتكىٌ يظادس انثُاَاخ . (تضج انًكتثح) َغتخذو هزا انثضج َهزًا َىعُاً وَىع انثضج

تتؼًٍ تمُُاخ رًع انثُاَاخ انكتة راخ انظهح . وانثُاَاخ يٍ انثُاَاخ الأونُح وانخاَىَح

تمُُح تضهُم . وتماسَش الأَشطح وانظىس والأفلاو انىحائمُح وانثُاَاخ راخ انظهح تانثضج

اعتعًانتضهُم انًضتىي أو تضهُم انغُاق ، انتضمك يٍ طضح َتائذ انثضج نتمُُاخ   انثُاَاخ

 طضح انثُاَاخ

 انمُى انذَُُح فٍ (1: تشًم َتائذ انثضج انتٍ تغطٍ انعذَذ يٍ يضاوس انثضج يا َهٍ

Upin و Ipin Films  فٍ انضهمح تضتىٌ عهً لُى دَُُح يٍ خلال انعًم انخُشٌ ويغاعذج

 Upin يفهىو انمُى انذَُُح فُهى (2،  (عُذ الأػضً)تعؼُا انثعغ فٍ تُفُز الأعُاد انكثشي 

لأَه فٍ هزا انتعهُى ، . غشط انمُى فٍ شكم غشط لُى انتشتُح انذَُُح والأخلالُح Ipin و

َهذف إنً رعم انطلاب َعشفىٌ انًضَذ عٍ يًاسعح انعاداخ أو انخظائض انزُذج فٍ انضُاج 

 .Charity Jariah انُىيُح يٍ خلال غشط
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 K Ka ن Kh ka ha ط 7

 L El ل D De د 8

 M Em و Dh de ha ر 9

 R Er ٌ N En س 10

 W We و Z Zed ص 11

 H Ha ه S Es ط 12
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